
EDV-Ausstattung an beruflichen Schulen 
 
hier: Antrag der SPD-Stadtratsfraktion vom 22.06.2007 
 
 
 
 

Beschluss 
 

des Schulausschusses 
 

vom 20.07.2007 
 

öffentlicher Teil 
 

- einstimmig- 
 
 
 
 
 

 
I. Die Verwaltung wird beauftragt, einen Bericht über den Modernisierungsbedarf 

und die erforderlichen Mittel im EDV-Bereich für alle Schularten auszufertigen. 
Der Bericht wird den Fraktionen noch im August zugestellt. 
 
 

 
 
 

II. Referat IV 
 
 
 
 
Die Vorsitzende Der Referent Die Schriftführerin 
i. V. 
 
gez. gez. gez. 
 
Dr. Prölß-Kammerer Dr. Wolz Weber 
 


